

dafür gegeben, daß die Produktivkräfte schneller entwickelt werden können.

Wir sind davon überzeugt, daß Sie all Ihren Mitgliedern und den Ihnen nahestehenden Kreisen der werktätigen Bevölkerung die große Bedeutung bewußt machen werden, die der Kampf um die Steigerung der Arbeitsproduktivität und die Durchsetzung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes für den umfassenden Aufbau des Sozialismus, für das Leben unserer Bevölkerung haben. Die wachsende Qualifikation der Menschen, ihre schöpferische Einbeziehung in die Planung und Leitung unserer Volkswirtschaft zur Lösung der ökonomischen Aufgaben sind die Hauptfragen, die jetzt von uns allen gemeinsam gelöst werden müssen.

In der Deutschen Demokratischen Republik ist das sozialistische Eigentum an den Produktionsmitteln in der Form des Volkseigentums und des genossenschaftlichen Eigentums zur festen ökonomischen Grundlage geworden.

Während in Westdeutschland die Bauern, Handwerker, Gewerbetreibenden und kleinen Unternehmer dem ständigen Druck der Monopole ausgesetzt sind und ihre Existenzen massenweise liquidiert werden, festigte unsere Partei das Bündnis mit diesen Volksschichten, wobei ihre Eigenarten und Besonderheiten berücksichtigt wurden. Immer mehr wird erkannt, daß die Politik der Arbeiter-und-Bauern-Macht mit den Interessen jedes einzelnen Bürgers übereinstimmt.

Mit Unterstützung Ihrer Partei gelang es, viele Großbauern, Handwerker, kleine und mittlere Unternehmer eng mit unserem sozialistischen Staat zu verbinden und spezifische ökonomische Formen ihres freiwilligen Übergangs zum Sozialismus zu entwickeln. Sie verwirklichen gemeinsam mit der Arbeiterklasse die Aufgaben beim umfassenden Aufbau des Sozialismus. Die moralisch-politische Einheit unserer Bevölkerung, das wachsende Vertrauensverhältnis aller Bürger zu unserem sozialistischen Friedensstaat und die kameradschaftliche Zusammenarbeit aller politischen Kräfte im Demokratischen Block und in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland sind das Unterpfand aller unserer Siege. Die Nationale Front gewinnt beim umfassenden Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik und in der neuen Etappe des Kampfes um die Sicherung des Friedens an Bedeutung.

Jetzt kommt es für alle demokratischen Parteien und Organisationen darauf an, sich in der Nationalen Front noch mehr als bisher den Fragen der sozialistischen Ökonomik zuzuwenden. Der Erfolg unserer gesamten gesellschaftlichen Tätigkeit muß heute daran gemessen werden, in welchem Maße